

Communiqué de presse

Grande campagne nationale d'appel aux dons pour le Bleuet de France, du 1er au 8 mai 2024

La campagne nationale d'appel aux dons pour le Bleuet de France aura cette année lieu du mercredi 1er au mercredi 8 mai. Depuis plus de 100 ans, le Bleuet de France vient en aide aux combattants d'hier et d'aujourd'hui, aux blessés de guerre, aux veuves de guerre, aux pupilles de la Nation et aux victimes de guerre et du terrorisme.

Il les accompagne moralement et financièrement dans leur vie quotidienne, comme dans leurs projets de reconstruction.

Pour 2024, le Bleuet de France œuvre au déploiement des actions de solidarité en faveur du monde des combattants. Il les accompagne moralement et financièrement dans leur vie quotidienne, comme dans leurs projets de reconstruction.

Le Bleuet de France œuvre pour les blessés de guerre qui peuvent bénéficier, grâce aux dons, d'accompagnements psychologique et physique pour se reconstruire.

Pour amplifier son action au service des combattants d'hier et d'aujourd'hui, aux victimes d'actes de terrorisme, à toutes les familles meurtries, le Bleuet de France compte sur la générosité de chacun.

Pour faire un don à l'occasion de la collecte nationale du Bleuet de France

En ligne: www.bleuetdefrance.fr

Par chèque, à l'ordre de « Bleuet de France », 20 rue d'Aguesseau – 75 008 Paris

Chaque don est précieux pour soutenir les bénéficiaires du Bleuet de France, organisation reconnue d'intérêt général, et les aider à se reconstruire. (66 % du don est déductible des impôts, dans la limite de 20 % des revenus imposables).

Information: https://don.bleuetdefrance.fr/don

Appel au port numérique du Bleuet pour « aider ceux qui restent » et contribuer au devoir de mémoire

Les autorités publiques civiles et militaires sont invitées à arborer le Bleuet de France, sur leurs tenues civiles ou sur leurs uniformes, pour montrer leur soutien aux victimes et blessés de guerre, d'attentat et à leurs proches du début du mois de mai au 8 mai, jour de la Victoire de 1945. Validée par le Président de la République et officialisée par la circulaire du 6 octobre 2023, cette doctrine a pour ambition de mieux faire connaître l'œuvre du Bleuet de France, véritable supplément d'âme de la nation pour ses enfants victimes des guerres et du terrorisme. Du 1er au 8 mai, des collectes sont organisées partout en France pour procurer au Bleuet de France, organisme ne vivant que de dons, les moyens de soutenir tous ceux qui restent.

Une minute pour la solidarité nationale

Pour renforcer la cohésion nationale, le Bleuet de France lance un appel à tous les Français et les invite à porter le Bleuet jusqu'au 8 mai en signe de soutien à toutes les victimes de guerre et de terrorisme, ainsi que leurs proches. Pour démultiplier la mobilisation de tous, il est possible de porter le Bleuet numérique. Pour ce faire, il s'agit tout simplement de remplacer temporairement sa photo de profil ou de couverture sur les différents réseaux sociaux par la bannière et le visuel « 8 mai » du Bleuet de France, ou de publier une photo de soi arborant fièrement la fleur. Autre option pour ceux ayant Instagram : publier une photo en story avec le GIF personnalisé du Bleuet de France. Pour l'ensemble de ces possibilités, des tutoriels, avec les images à télécharger ou à imprimer pour découpe, sont disponibles sur le site du Bleuet. Ils permettront d'expliquer, étape par étape, le procédé à suivre afin de faire rayonner toujours plus l'œuvre du Bleuet et de manifester aux victimes de guerre et de terrorisme toute la solidarité des Français.

Une minute, c'est le temps nécessaire pour effectuer cette démarche sur Facebook, Instagram, LinkedIn, Tik Tok, Snapchat... Avec ce port numérique du Bleuet, la notoriété de cette œuvre de soutien va se renforcer partout en France.

Nourrir le devoir de mémoire

Si tous les Français sont appelés à soutenir et « aider ceux qui restent », devise centenaire du Bleuet, les jeunes sont particulièrement concernés par cette mobilisation. Le devoir de mémoire à l'égard de ceux qui sont tombés pour la paix et la liberté nous oblige. Le Bleuet de France œuvre ainsi à la transmission de la mémoire, en particulier auprès des plus jeunes par des actions de sensibilisation dans les écoles et collèges, des expositions itinérantes, des défis sportifs et des courses solidaires, sans oublier l'entretien et la rénovation des lieux de mémoire.

Rester fidèle à une mission centenaire... et toujours actuelle

Signe d'espoir et de résilience, à l'image de la seule fleur qui poussait dans la boue des tranchées, le bleuet est devenu le symbole de la solidarité de la nation envers le monde combattant. Depuis sa création au sortir de la grande guerre et la vente de bleuets en tissus confectionnés aux Invalides, cette œuvre nationale vient en aide aux familles endeuillées, aux pupilles de la nation et aux blessés. Le Bleuet de France soutient moralement et matériellement ceux qui ont tout donné à travers notamment l'accompagnement post-traumatique. En 1991, son champ d'action s'est élargi pour couvrir les victimes du terrorisme et leurs familles via des programme de reconstruction, des projets personnels et professionnels.

Contact presse : Laure de Longevialle

longevialle@droitdevant.fr - Tel: 06 62 34 71 77

Changez votre photo du 1er au 8 mai :

